
　　　　　　　　

　6月9日(土)に第３回三者懇談会を開催し、27名の保護者に参加いただきました。

　今回は、４月から始まっている合同保育の状況報告と、耕心会からの提案がありました。

　　   　民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。
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　４月から藤白台保育園で保育に入っている、耕心会の大塚保育士と塩谷保育士、中村保育士、

伊藤保育士や藤白台保育園の保育士から、合同保育の様子などについて話してもらいました。

　耕心会と藤白台保育園は２園会議を継続的に開催し、保育内容や行事等の引継ぎを行っていま

す。現在の引継ぎ状況について藤白台保育園長が報告を行いました。

　耕心会から写真販売と給食の取扱いについて提案がありました。写真については、インター

ネットを活用して利便性を高めた販売方法等が紹介され、３通りの案が提案されました。給食に

ついては、新しい調理器具を導入することによって、これまでとは異なる献立を提供することを

考えており、後日に具体的な内容を提示したいとのことです。どちらの提案も費用負担の変更を

伴うため、保護者会で検討していくことになりました。

　その後に行った質疑応答での主な内容は以下のとおりです。耕心会からの回答を、[耕]と、市

からの回答を、[市]と表記しています。

　・現在、保護者会が主催している夏祭りと冬祭りへの協力をどのように考えているか。

　　→［耕］園にとって大切な行事と考えているので、引き継げるように準備をしている。

　・移管後の園に対する監査体制について教えてほしい。また、公益通報者保護制度の体制を

　　構築してほしい。

　　→［市］福祉指導監査室が、保育所への施設等指導監査を毎年実施している。公益通報者保

　　　　護制度は、市民総務室に窓口を設置しており、園の職員への周知を考えていきたい。

　・パート・アルバイト職員の継続雇用について、現在の状況を教えてほしい。

　　→［耕］全ての職員と面談を終了し、アンケートを実施した。継続雇用について迷っている

　　　　という答えが多かったが、今後具体的なお話をしながらお願いしていきたい。

　

　三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

合同保育の状況等について

耕心会からの提案、質疑応答

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 

次回の三者懇談会開催については、開催日時が決まり次第お伝えいたします。 
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